

Fraktion SVP/CVP/EVP

POSTULAT

Sauberes Liestal

Das leider immer in grösserem Ausmass stattfindende Littering ist für die Einwohner und die Besucher von Liestal eine enorme Belastung und nicht länger zumutbar.

Getränke- und Esswarenverpackungen werden weggeworfen. Raucherabfälle „zieren“ durchwegs unsere Strassen und Anlagen sowie auch private Liegenschaften und Waldungen. Abfallkörbe werden für „gebührenpflichtigen“ Hauskehricht missbraucht.

Im Wald und in den Bächen wird Sperrgut entsorgt, Hundekotsäckli werden vergessen oder weggeworfen, Waldwege werden durch Reiter mit ihren Pferden und deren Kot zerstört. Auch Grill- und Erholungsplätze werden durch den Abfall verwüstet.

So darf das nicht weitergehen! Es kann nicht sein, dass mit Steuergeldern der grosse zusätzliche Abfall weggeräumt werden muss, welchen die Mitmenschen, bewusst oder unbewusst, einfach wegwerfen oder liegenlassen.

Der Stadtrat wird beauftragt, Massnahmen zu prüfen, wie das Abfallreglement optimal umgesetzt werden kann, damit wir uns in Zukunft wieder in einem sauberen Liestal bewegen können.

Liestal, 22. August 2006

Der Verfasser:



Hans-Rudolf Schafroth